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Toledo 

El PSOE de Page se cargó el río Tajo al venderse a Esquerra Republicana 
de Cataluña a cambio de apoyar a Zapatero 
 
El portavoz del GPP en las Cortes, Francisco Cañizares, ha denunciado en su intervención en el Debate General, 
presentado por el Grupo Parlamentario Socialista relativo a la situación de la cuenca del río Tajo, que “el PSOE de Page 
se cargó el Plan Hidrológico Nacional que había impulsado el PP y que beneficiaba a nuestra región a cambio de recibir 
el apoyo de Esquerra Republicana de Cataluña (ERC) para nombrar a Zapatero presidente del Gobierno”.  
 
El PP ha presentado la siguiente propuesta de resolución:  
 
Las Cortes de Castilla-La Mancha manifiestan su rechazo a las injustificables ventas de agua producida en el Tajo 
medio, al igual que las realizadas en las últimas semanas en la Comarca de Hellín, en el momento de sequía terrible 
que sufre nuestra región, e instan al Gobierno regional a: 
 
1.-Ejecutar el programa presupuestario 531A Regadíos y Explotaciones Agrarias en su integridad. Reprobando la 
actuación en el pasado año 2016 y de lo que llevamos de 2017, donde el nivel de ejecución conocido deslegitima los 
intereses de nuestra tierra para exigir más agua cuando somos incapaces de invertir los fondos existentes para 
mejorar y ampliar nuestros sistemas de regadío. 
 
2.-Ejecutar el Presupuesto de la Agencia del Agua de Castilla-La Mancha. Reprobando la inejecución del pasado año 
2016 y la de lo que llevamos de 2017 donde la actuación del Gobierno de la región contradicen las reivindicaciones de 
nuestra tierra para exigir más agua y la defensa ecológica de las cuencas hidrológicas que transcurren por nuestra 
tierra, como la del Tajo. 
 
3.-Articular medidas presupuestarias por un importe de 50 millones de euros destinadas a paliar la situación de sequía 
en las partes de la cuenca hidrográfica del Tajo y el del resto de cuencas que transcurren por el territorio de Castilla-La 
Mancha. 
 
Y piden la unidad de toda la sociedad de Castilla-La Mancha para defender dentro de un Pacto Nacional del Agua, que 
Castilla-La Mancha obtenga toda el agua en cantidad y calidad que garantice nuestro desarrollo económico y la 
preservación ecológica de nuestro territorio bajo el principio de prioridad de cuenca.   
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Ciudad Real 

El presidente provincial, Francisco Cañizares: “Page es cómplice de 
Podemos y está más preocupado de defender a su vicepresidente que de 
defender la unidad de España” 
 
Cañizares ha criticado duramente lo sucedido ayer en las Cortes de Castilla-La Mancha y que el presidente de las 
Cortes se cargara el Pleno “por su nerviosismo y para que Page no quede retratado, una vez más, como lo que está 
siendo en Castilla-La Mancha, el compañero de cama de Podemos, un partido que está a favor del referéndum, en 
contra de la unidad de España y que está aprovechando esta situación para atacar al Estado, la convivencia 
democrática y a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado”. Ha explicado que en el Pleno de ayer se estaba 
debatiendo que el Gobierno de Page ha incumplido el déficit en 2016 y que la Intervención General del Estado ha 
descubierto datos ocultos que han incrementado el dato del déficit en la región después de lo anunciado por el 
consejero y Page. Pero horas antes, el diputado de Podemos que estaba defendiendo ese punto colgó un mensaje en 
la red social contra la unidad de España, de la democracia y atacando a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, 
unas declaraciones “gravísimas” sobre las que el Grupo Popular quería una explicación. “Es inadmisible que el 
presidente de las Cortes intente silenciar a la presidenta del Grupo Parlamentario Popular, Ana Guarinos, ya que eso 
supone una invasión ilegítima en el discurso de un parlamentario que está haciendo uso de la palabra” y “se nos está 
coartando el derecho a participar en la vida política de nuestras Cortes”.  
 

 
               Reunión del Comité de Dirección, presidida por el Vicesecretario de Organización Antonio Serrano 
 
 

Ciudad Real 

La alcaldesa de Villarrubia de los Ojos critica la “hipocresía” del PSOE y 
lamenta que quiera convertir el Pleno en un “circo” 

 

 
  Encarnación Medina con el Grupo Municipal Popular 
 

Encarnación Medina ha aclarado que si existen dos 
denuncias en la Fiscalía serán los juzgados los que las 
resuelvan y que estos asuntos no pueden ser llevados “de 
forma interesada” a un Pleno para hacer “un juicio popular”. 
Ha aclarado que las denuncias sobre las que el PSOE quiere 
sacar “rédito político” se refieren a un presunto caso de 
acoso laboral por parte de un concejal del equipo de 
Gobierno contra un trabajador y la segunda, sobre la que no 
se han abierto las diligencias previas, es una denuncia del ex 
alcalde del PSOE contra la alcaldesa porque ella le denunció 
con anterioridad.  

Ha lamentado la “hipocresía” del PSOE porque no se ha interesado en ningún momento por el proceso judicial del ex 
alcalde socialista, Fernando García Santos, que está siendo investigado desde hace tres años por un presunto delito de 
prevaricación. “El PSOE está empeñado en hacer política espectáculo” y una “oposición irresponsable”, por lo que ha 
pedido a los responsables socialistas que se pongan a trabajar de una vez por el municipio “en vez de hacer un ruido 
mediático que no lleva a ningún sitio”. 


